
令和６年度 第２回平田野中学校運営協議会議事録 

 

令和６年５月９日（木） 

会議室 ９：００ 

 

１ あいさつ 

   （会長より） 

・年間を通して、皆様の意見の取りまとめをしっかり行っていきたい。 

 

   （学校長より） 

 ・本日の体育祭参観のように、子どもの生の姿を見て、感想等を聞かせてもらいたい。 

 

２ 協議事項   

（１）本年度の体育祭について ※１時間程度参観して 

・熱中症対策で５月開催となった。 

・競技の案内が丁寧である。 

・生徒が楽しんで参加する体育祭となっている。 

・教師の指示に対して、子どもたちがしっかりと動けている。 

・熱中症も心配だが、体温がもともと低い子どもも倒れやすいので、注意してもらうと

良いと思う。 

・参観に合わせて、通学路を実際に通って安全確認をするのも良いと思う。 

 

・防犯対策も必要だが、保護者席の設定場所については見直してほしい。 

・横断幕の写真を撮ることができるように、設置位置を考えてほしい。 

・保護者や地域に開かれた体育祭にするため、土日開催は難しいのだろうか？ 

  →教員の働き方改革や部活動の大会等との兼ね合いもあり、現状は難しい。 

 

 

（２）本年度の危機管理マニュアルについて・・・・・・・・・・・・・・・教頭 

 

３ その他 

（１）今後の開催予定について  

  第３回 １０月２２日（火）〔文化祭〕 

   第４回 １１月１９日（火） 

   第５回 １２月 ２日（月） 

第６回  ２月 ７日（金） 

 

（２）配当予算について 



・図書費が減額になっているのはなぜか？ 

 →電子書籍での配架が増加する傾向にあり、紙媒体での本の配架にかかる費用が減額さ

れているため。 

 

（３）支援課より 

 ・生の子どもの様子を見てほしいとのことだったが、体育祭の様子を見てみると、この

１ヶ月ほどの短い期間で、子どもたちはよくまとまっているように感じた。文化祭で

も子どもの様子を見られるので、成長が楽しみである。 

 ・次年度の体育祭に向けて、今年度に出た意見を生かしていってほしい。 

 ・危機管理マニュアルの見直しを進めているとのことだが、職員が日常的に危機管理を

意識した行動を心掛けるようにしてほしい。 


